



Un prix pour Ursula Kofahl Lampron

E artiste peintre et sculpteure Ursula Kofahl Lampron a mérité la Mention d'honneur du jury au Salon des Arts visuels de Brossard avec son œuvre *Cheval de fantaisie*, pour son caractère ludique, l'élégance de ses lignes et son appel à l'imaginaire. Chaque année ce salon regroupe des artistes en provenance des quatre coins du Québec. La 19^e édition de l'événement, qui eut lieu du 28 avril au 1^{er} mai 2011, réunissait plus de 150 artistes peintres et 15 sculpteurs et 500 œuvres d'art ont été exposées.

Les sculptures d'Ursula Kofahl Lampron ont également été exposées au Carrousel du Louvre à Paris, et à Florence en Italie. En plus, Madame Lampron a été choisie Finaliste du Concours national de peinture 2011, par le jury de Rêves d'automne à Baie-Saint-Paul, Charlevoix. Une œuvre de Kofahl-Lampron sera donc exposée à la Place Rêves d'automne, au Carrefour Paul-Médéric à Baie-Saint-Paul, du 8 septembre au 2 octobre prochains.

De plus, lors du dernier gala biennal Académia XXI de l'Académie International des Beaux-arts du Québec, Madame Ursula Kofahl Lampron s'est méritée le Grand Prix Socrate qui est décerné par les Maîtres en Beaux-arts de l'Académie à un artiste pour l'excellence et la qualité exceptionnelle de son œuvre. Elle s'est aussi vue remettre le titre d'Académicienne-Conseil, rendant hommage à son implication au sein de la direction de l'Académie et faisant rayonner celle-ci dans le milieu des arts visuels international. Ce titre honorifique souligne également la créativité, l'excellence et le professionnalisme de l'artiste. **I**



Opu Dei, 16 x 20,
Finaliste 2011 au Concours National
de Baie-Saint-Paul.



Cheval de fantaisie